



**MEDALLA OLIMPICA.** Los Angeles, junio 13 (AP).— El Comité Olímpico Internacional divulgó este diseño oficial para las medallas olímpicas (de oro, de plata y de bronce). A la izquierda el frente y a la derecha el revés.

**El Atacante del Papa**

**Secuestradores Piden Liberar a Alí Agca**

ROMA, junio 13 (UPI).— En una carta franqueada en Alemania Occidental, los presuntos secuestradores de la quinceañera Emanuela Orlandi reiteraron hoy sus demandas de libertad del

atacante turco que disparó contra el Papa Juan Pablo II en 1981.

“Reiteramos nuestras demandas de liberar a Mehmet Ali Agca, a Cerdar Celebi a otros amigos  
—Favor pase a la página 25.

**En EE.UU.**

**Injerencia de Nicaragua en El Salvador Discuten**

WASHINGTON, junio 13 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan rechazó hoy denuncias de que está confundiendo al público y al Congreso sobre la magnitud de la participación nicaragüense en el conflicto de El Salvador.

En una acción relacionada con la guerra encubierta el presidente de la Cámara de Representantes Thomas P. O'Neill ofreció quebrar el estancamiento que demora la ayuda militar a El Salvador. Dijo que había hecho saber al jefe de la mayoría republicana en el Senado, Howard H.

—Favor pase a la página 25.

**En Guatemala**

**Ejército Descarta Tregua con Guerrilla**

GUATEMALA, junio 13 (ACAN-EFE).— El ejército guatemalteco descartó hoy una tregua con los grupos guerrilleros con motivo de las elecciones constituyentes del uno de julio.

El general Rodolfo Lobos Zamora, jefe del Estado y jefe del Estado Mayor de la Defensa Nacional, dijo hoy a los periodistas que no creía que la subversión “esté dispuesta a aceptar una tregua con motivo de las elecciones”.

El alto militar recordó que desde agosto de 1983 está en vigor una amnistía política que ha sido prorrogada en sucesivas ocasiones “a fin de dar la oportunidad de acogerse a ella a quienes no pudieron hacerlo en el plazo original”.

El general Lobos Zamora precisó que el ejército no esperaba una ofensiva insurgente preelectoral “ya que la subversión bajo ostensiblemente su actividad y se encuentra muy dañada por las acciones gubernamentales”.

**Honduras: Huelga General Contra Aumento Impuestos**

TEGUCIGALPA, junio 13 (AP).— La Confederación de Trabajadores de Honduras (CTH), que agrupa a 74 sindicatos con más de 200.000 afiliados, anunció una huelga general por tiempo indefinido a partir del 20 de junio, en protesta por distintos impuestos decretados por el gobierno del Presidente Roberto Suazo Córdova.

El presidente de la CTH, Mariano González, dijo ayer que el paro nacional se suspendería únicamente si el Congreso revoca los nuevos gravámenes, aprobados el 27 de mayo y puestos en vigor el primero de junio.

Comprenden entre otros la compra obligatoria de bonos estatales por parte de los 110.000 empleados públicos, un 10 por ciento de aumento al consumo de tabaco y alcohol, el cinco por ciento en los servicios de telecomunicaciones, y el 20 por ciento a los gastos

de esparcimiento público. El gobierno dijo que la carga tributaria fue determinada para recuperar unos 60 millones de dólares del gasto estatal, debido a la peor crisis económica en la historia de Honduras.

En declaraciones a The Associated Press González indicó que para hacer “un último esfuerzo por llegar a un entendimiento e impedir situaciones lamentables”.

—Favor pase a la página 41.

**En la Información**

**Piden a Sandinistas Desechar Totalitarismo**

ESTOCOLMO, junio 13 (EFE).— Un organismo internacional encargado de velar por la libertad de información en el mundo pidió hoy al gobierno sandinista que rechace el “totalitarismo” en sus relaciones con los medios de comunicación de Nicaragua.

Una resolución aprobada por la trigésimotercera asamblea anual del Instituto Nacional de Prensa (INP) expresó “profunda preocupación” por el proyecto de “ley general de comunicación social”, que “impondrá más restricciones a la prensa si

llega a promulgarse”.

De aprobarse, “la ley, que nacionalizará los medios electrónicos, también los regulará de acuerdo con líneas políticas doctrinarias como instrumento del gobierno”, dice la resolución.

El texto de la resolución fue aprobado por unanimidad tras una enmienda que

desligó el problema de la libertad de expresión y el de los medios estatales de información.

Varios periodistas nórdicos matizaron que el texto original parecía indicar esa relación al decir que la ley “nacionalizará los medios electrónicos, regulán-

—Favor pase a la página 39.

**No Asesinar Opositores Demandan a Khadafy**

LONDRES, junio 13 (UPI).— Amnistía Internacional anunció hoy que ha pedido urgentemente al líder libio Moammar Khadafy que renuncie a su política de asesinar a sus opositores, tanto en Libia como en el extranjero.

La organización defensora de los derechos humanos, con sede en Londres, envió un mensaje a Khadafy después de que siete libios fueron ahorcados en-

tre el 3 y el 7 de junio bajo sospechas de oponerse al régimen, dijo Amnistía Internacional.

Señaló que todos habían sido “arbitrariamente detenidos y ahorcados en público sin ser enjuiciados, dos de ellos a la hora de haber sido arrestados”.

Al mismo tiempo, agregó, los grupos locales que simpatizan con Khadafy

—Favor pase a la página 25.

**Confirman Visita Duarte en Alemania Federal**

BONN, junio 13 (EFE).— El nuevo Presidente de El Salvador, Napoleón Duarte visitará oficialmente, el próximo 17 de julio, Alemania Federal invitado por el jefe del gobierno de Bonn, Helmut Kohl, según anunció hoy un portavoz alemán.

Duarte se entrevistará, durante su estancia en la capital alemana con Kohl y con el Ministro de Asuntos Exteriores, Hans Dietrich Genscher, así como con el secretario general

del Partido Cristiano Demócrata “CDU”, Heiner Geissler.

El actual gobierno alemán, cristiano-democrático-liberal, considera la elección de Duarte a la Presidencia de El Salvador como una condición para respetar los derechos humanos y conseguir un desarrollo social en este país, según dijo un portavoz.

El gobierno de Bonn de-

—Favor pase a la página 39.



**LO RECIBE.** Londres, junio 13 (AP).— La Primer Ministro británica, Margareth Thatcher, posa para los fotógrafos junto al Primer Ministro de Jamaica, Edward Seaga, al recibirlo en su residencia oficial hoy.

**Pérez de Cuéllar Pide Retirada Sirio-Israelí**

JERUSALÉN, 12 junio (EFE).— Sin acuerdos ni desacuerdos ha concluido hoy su conferencia con el Primer Ministro Isaac Shamir el secretario de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, para quien la solución ideal en el Líbano es la evacuación de Israel y Siria.

Pérez de Cuéllar rechazó la petición israelí de emplazar soldados de la ONU entre los ejércitos sirio y judío, en la Bekaa del

—Favor pase a la página 39.

**Sigue Tregua en el Golfo Pérsico**

MANAMA, Bahrein, junio 13 (AP).— Una tregua lograda por las Naciones Unidas entre Irán e Irak aplicada a objetivos civiles parece continuar hoy en vigencia. Mientras tanto, los ministros de relaciones exteriores de la alianza del golfo que encabeza Arabia Saudita prosiguieron deliberaciones secretas para normalizar los envíos de petróleo a los mercados internacionales pese a los peligros de la guerra.

Mientras la tregua parcial entró en su segundo día, fuentes diplomáticas árabes comentaron que el alto el fuego quizá sea ampliado con la inclusión del frente de batalla.

Destacaron en apoyo de su plan la ausencia de escaramuzas entre las vociferantes facciones beligerantes, aunque admitieron que la situación militar en el sur iraquí, la región de Basora, sigue siendo poco halagüena.

Irán, indicaron, concentró unos 400.000 soldados regulares y voluntarios para lanzar una gran ofensiva contra Basora, y el liderazgo iraquí prometió “rechazar la inminente agresión”.

Fuentes de navegación marítima dijeron en Bahrein, Dubai y Kuwait que los buques petroleros lograron habitar en la isla de Kharg y cargar el crudo iraní sin problema alguno.



**COMUNICADO CONJUNTO.** Madrid, junio 13 (UPI).— El Presidente argentino, Raúl Alfonsín, (Izq.) y el Jefe de Gobierno español, Felipe González, firman una declaración conjunta, reivindicando la soberanía de sus respectivos países sobre las Islas Malvinas (en el Pacífico Sur) y el Peñón de Gibraltar (en el sur español) los cuales son actualmente posesiones británicas.